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We should check that out, doctor.
Senator Marshall: Is there any research done, under general 

development subsidiary agreements with the provinces?

Hon. Mr. Whelan: You mean regarding getting more 
research?

Senator Marshall: Yes.
Hon. Mr. Whelan: I am a strong believer in research. 

Contrary to what many people say, we have not cut back on 
research. Because of the rate of inflation, we have had to cut 
back with other departments, but in research I could use 
double the amount of money. We have plans regarding the soil 
and water research in Saskatoon that we have spoken about. 
There is a sum of $24 million for that, but over the next five to 
ten years we have plans to spend $500 million on research 
facilities. We need those facilities, and we could use them in 
five years.

Senator Marshall: There was mention of 40 per cent on 
research.

Hon. Mr. Whelan: Dr. Halstead could explain that to you. 
For instance, Guelph University does research. They have the 
Bridgetown experimental farm and school. Alberta is spending 
approximately $40 million on research; is that correct?

Dr. Halstead: I do not know those figures.
Hon. Mr. Whelan: I welcome the provinces that have money 

to spend on research, because research is something that you 
cannot stop at an invisible provincial border. It can be spread 
across Canada and used in the rest of the world to help people 
who are not as fortunate as we are. That is the only reason we 
produce as much as we do from the land that we have, which is 
so fragile and so tender. Federal research, provincial research, 
the farmers and the agriculture industry in general, work 
together pretty closely. I repeat, Mr. Chairman, that, if we 
could get some more money from the private sector and they 
would spend more money on research, it would assist us. I 
continually battle. We will be able to get money out of the 
National Research Council. They have approximately $100 
million and we believe that we can take approximately 70 per 
cent of that for agriculture, because they do not know how to 
spend it. Everyone wants to get into research. There is a move 
for people to take research away from agriculture; but we are 
proud of our research. All of the provinces want agriculture 
research to stay with Agriculture Canada. At the provincial 
minister’s meetings they always reconfirm that, and they 
always demand more research.

The Chairman: The minister has another meeting at 5 p.m. 
There is one point that I should like to clear up with regard to 
the research centre in Saskatoon. Has that anything to do with 
the hydrology lab?

[Traduction]
Nous devrions nous informer à ce sujet.
Le sénateur Marshall: Est-ce que des recherches sont effec

tuées dans les provinces en vertu des ententes-cadres de 
développement?

L’honorable M. Whelan: Voulez-vous savoir s’il s’effectue 
davantage de recherche?

Le sénateur Marshall: Oui.
L’honorable M. Whelan: Je suis un fervent partisan de la 

recherche. Contrairement à ce que l’on entend, le ministère n’a 
pas réduit sa contribution à la recherche. Compte tenu du taux 
d’inflation et des restrictions qui nous ont été imposées ainsi 
qu’aux autres ministères, nous pourrions utiliser le double de 
l’argent que nous avons pour la recherche. Comme nous 
l’avons déjà dit, nous prévoyons mettre sur pied un centre de 
recherche sur le sol et l’eau à Saskatoon. La somme de 24 
millions de dollars a été réservée à cette fin, mais nous 
comptons dépenser 500 millions de dollars pour la construction 
d’installations de recherche au cours des cinq à dix prochaines 
années. Nous avons besoin de ces installations et nous pour
rions les utiliser dans cinq ans.

Le sénateur Marshall: On a parlé de 40 p. 100 pour la 
recherche.

L’honorable M. Whelan: Monsieur Halstead pourrait vous 
expliquer ce qu’il en est. L’Université de Guelph effectue de la 
recherche, par exemple. Il y a la ferme expérimentale et l’école 
de Bridgetown. L’Alberta consacre quelque 40 millions de 
dollars à la recherche, n’est-ce-pas?

M. Halstead: Je ne suis pas au courant des statistiques.
L’honorable M. Whelan: Nous sommes heureux que certai

nes provinces aient de l’argent à consacrer à la recherche qui 
doit déborder le cadre des frontières provinciales. Ces recher
ches peuvent profiter à tout le Canada et aux pays qui ne sont 
pas aussi riches que nous. C’est en raison de nos recherches 
que nous produisons autant que nous le faisons à partir de 
terres aussi fragiles. Le gouvernement fédéral, les gouverne
ments provinciaux, les agriculteurs et l’industrie agricole en 
général collaborent étroitement dans ce domaine. Je répète, 
monsieur le président, que le secteur privé pourrait consacrer 
davantage d’argent à la recherche, ce qui nous aiderait beau
coup. Je me bats constamment pour accroître la part qui nous 
est réservée du budget du Conseil national de recherches. 
Celui-ci est d’environ 100 millions de dollars et nous pouvons 
probablement en obtenir 70 p. 100 pour l’agriculture puisque 
le Conseil ne sait pas à quoi consacrer son argent. Tout le 
monde veut faire de la recherche. Certaines personnes vou
draient que le ministère de l’Agriculture cesse de faire de la 
recherche, mais nous en sommes fiers. Toutes les provinces 
souhaitent que le gros de la recherche en agriculture continue 
d’être effectué par Agriculture Canada. Ils le confirment 
toujours lors des réunions des premiers ministres provinciaux 
et demandent une intensification de l’effort de recherche.

Le président: Le ministre doit assister à une autre réunion à 
17 heures. Il y a un point que j’aimerais éclaircir. Quel lien 
existe entre le Centre de recherche à Saskatoon et la labora
toire d’hydrologie?


